

WELTAUSSTELLUNG LÜTTICH 1905



Unter dem hohen Protektorate S. M. des Königs der Belgier,
dem Ehrenpräsidium S. K. H. des Grafen von Flandern und dem Präsidium
S. K. H. des Prinzen Albert von Belgien.

Unter Mitwirkung der Belgischen Regierung, der Provinzialbehörde
und der Stadt Lüttich.

Vier Monate nur trennen uns noch von der offiziellen Eröffnung der **Internationalen Ausstellung Lüttich**. Im scheidenden Jahre ist den Perioden des Studiums und der Vorbereitung die Verwirklichung des Programms, welches die Veranstalter sich gestellt hatten, schnell gefolgt. Der Abschluss der Verhandlungen einerseits, der fortgeschrittene Zustand der Arbeiten andererseits gestatten jetzt schon, sich ein Bild von der Ausstellung zu machen, sowohl hinsichtlich der Bedeutung und der Art der Beteiligung, wie auch des Rahmens, in welchem sie sich entwickeln wird.

Die Liste der Aussteller weist jetzt schon über 10000 Namen auf, und täglich gehen noch neue Anmeldungen ein.

Die gesamte, von den Hallen eingenommene Fläche, von der man annahm, dass sie nicht